

Ausbildungsbeginn: Starker Zuwachs und neue Ausbildungsberufe bei der uniVersa



Im September starteten 26 Nachwuchskräfte ihre berufliche Ausbildung bei der uniVersa. Im Vergleich zum Vorjahr bedeutet dies einen Zuwachs von über einem Drittel. Zwei neue Ausbildungsberufe kamen hinzu.

Am 1. September fiel der Startschuss für 22 neue Auszubildende und vier dual Studierende bei den uniVersa Versicherungsunternehmen in Nürnberg. Ausgebildet werden 13 Kaufleute für Versicherungen und Finanzanlagen, sechs Fachinformatiker/-innen, eine Immobilienkauffrau sowie erstmals ein Kaufmann für Digitalisierungsmanagement und ein Koch im eigenen Betriebsrestaurant. Das duale Studium erfolgt dreimal im Studiengang Wirtschaftsinformatik und einmal im Studiengang Business Administration. Im Vergleich zum Vorjahr starteten rund 37 Prozent mehr Nachwuchskräfte ihre berufliche Ausbildung bei der uniVersa. „Damit berücksichtigen wir bereits vorausschauend den höheren Personalbedarf, der sich in den nächsten Jahren ergeben wird, wenn die geburtenstarken Jahrgänge in den Ruhestand gehen“, erklärte die neue Ausbildungsleiterin Theresa Bläsi. Am ersten Tag standen das gegenseitige Kennenlernen sowie grundlegende Informationen zur Ausbildung und zum Studium im Vordergrund. Danach folgten ein Outdoortag mit Detektivspiel und verschiedene Teamübungen sowie weitere informative Vorträge. Insgesamt bildet die uniVersa derzeit 59 Auszubildende am Unternehmenssitz in Nürnberg aus, davon zehn dual Studierende. Vier weitere Azubis werden in den Geschäftsstellen und bei Außendienstpartnern ausgebildet. Weitere Informationen rund um die Ausbildung und das duale Studium gibt es unter www.universa.de/azubi.

Pressekontakt:

Stefan Taschner
Telefon: 0911 / 5307-1698
Fax: 0911 / 5307-1676
E-Mail: presse@universa.de

Unternehmen

uniVersa
Sulzbacher Straße 1 - 7
90489 Nürnberg

Internet: www.universa.de

Über uniVersa

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 – dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. – zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.